

# Bilanz ohne Relevanz

### Tempo-Diskussion

---

Zum Bericht „Tempo-Reduzierung **hat sich** bewährt“ vom 11. September:

Diese Erfolgsmeldung war mit Sicherheit schon geschrieben, als die Druckfarbe auf dem „Tempo-50-Schild“ noch nicht trocken bzw. das Schild **noch** nicht aufgestellt war.

► Eine Bilanz nach einem Monat zu ziehen, ist nach wissenschaftli-

chen Maßstäben unzulässig und hat keinerlei Relevanz.

► Ich fahre den Albersloher Weg täglich mehrmals: 15 bis 20 Unfälle pro Tag hätte ich schon mal mitbekommen müssen – war nicht der Fall bisher.

► Das Ganze ist Politik und Polemik.

► Es gilt **nach** wie vor mein Vorschlag an die Verkehrsplaner: Tempo 0 = 0 Unfälle

**Joachim Fannasch**  
**Paul-Klee-Weg 53**